
протокол N8
ЗаСеДание общественной комиссии общественной комиссии по реализации
МУниципальноЙ программы <<Формирование современноЙ городскоЙ среды

на территории города Карасука Карасукского района Новосибирской области
на 2018 - 2024 годы>>

г. Карасук |4.04.2020г.

состав комиссии:

Зеленков Сергей - начальник отдела благоустройства администрации
Викторович Карасукского района Новосибирской области,

заместитель председателя;

Зайцева Нина - главный специЕlлист отдела благоустройства
Александровна администрации Карасукского района

Новосибирской области, секретарь.

члены комиссии:

Объедко Юрий - председатель Совета депутатов Карасукского
МIихайлович района Новосибирской области;

Кобец Любовь - депутат Совета депутатов города Карасука
Николаевна Карасукского района;

Кривушев Сергей - депутат Совета депутатов города Карасука
Александрович Карасукского района Новосибирской области;

IVlорозова Елена - руководитель Ресурсного центра общественных
БОРИСОВНа инициатив Карасукского района;

Бут Татьяна - председатель общественной организации
Брониславовна кКарасукская местная организация Всероссийского

общества инвЕLлидов);

Морева Антонида - председатель местной общественной организации
Степанова <<Союз женщин Карасукского района>;

Глуходед Юлия - главный специалист-юрист юридического отдела
Викторовна администрации Карасукского района

Новосибирской области ;

Гарнагина Татьяна - нач€Lпьник управления имущества и земельных
Александровна отношений администрации Карасукского района

Новосибирской области;



Кулаков Вяйеслав
михайлович

Ковригин Сергей

Анатольевич

Слютин Александр
вячеславович

С-'осова Татьяна
Анатольевна

Повестка заседания:

- директор МУП <<Коммун€Lльщик);

- директор МКУ кУправление ГО и ЧС
Карасукского района Новосибирской области>;

- директор МБУ <<Управление муниципаJIьным
имуществом)) Карасукского района Новосибирской
области;

- директор МКУ <Служба заказчикa> Карасукского

района Новосибирской области.

1. О ПОдвеДении итогов приема предложений от населения по мероприятиям,
КОТОРЫе целесообразно реализовать на общественноЙ территории - Набережная по
УЛ. lеМьяна Бедного в целях участия во Всероссийском конкурсе лучших проектов
создания комфортной среды в м€Lлых городах.

2. Об ОПределении перечня мероприятий, планируемых реtLлизовать на
общественной территории -Набережная rrо ул. Щемьяна Бедного.

ход заседания:

Открыл заседание Зеленков С.В. - нач€Lльник отдела благоустройства
аДМиНистрации Карасукского раЙона НовосибирскоЙ области огласил повестку
ЗаСеДания общественноЙ комиссии и информироваJI членов комиссии о дальнеЙшем
УчасТии администрации Карасукского района во Всероссийском конкурсе лучших
проектов создания комфортной среды.

Первый вопрос: Зеленков С.В. - администрацией Карасукского района было
организовано информирование населения, в частности, в СМИ (rа сайте
аДминистрации Карасукского раЙона, в гЕIзете <Наша Жизнь> Карасукского раЙона
Новосибирской области, соци€Lльные сети ВК, Одноклассники) опубликовано
соответствующее объявление о начале приема предложений от населения по
мероприятиям, которые целесообразно ре€lJIизовать на общественной территории -
Набережная по ул. Щемьяна Бедного, в период с 25.03.2020 по lЗ.04.2020 год
включительно. Организованы пункты приема предложений:

- Администрация Карасукского района Новосибирской области (г. Карасук,
ул. Октябрьская, 39);

- Киноконцертный зал <Космос)) (г. Карасук, ул. Октябрьская,8);
- Стадион <<Локомотив)) (г. Карасук, ул.Тургенева,l6).
Также было проведено анкетирование населения на улицах города, онлайн

анкетирование жителеЙ через саЙт администрации Карасукского раЙона и групп
социальных сетей ВК, Одноклассники.

Зайцева Н.А. ознакомила всех присутствующих с поступившими
предложениями по мероприятиям, которые целесообразно реаJIизовать на
общественной территории -Набережная по ул. .Щемьяна Бедного.



Так в период с 25.0З.2020 по |З.04.2020 года была проведена работа с
общественностью, в целях вовлечения жителей города в сбор предложений по
мероприятиям, которые целесообразно ре€шизовать на общественной территории -
Набережная по ул. Щемьяна Бедного, в том числе:

1. 27.0З,2020 года Администрацией Карасукского района совместно с
поволонтерским движением кПозитив) проведено анкетирование жителей города

мероприятиям, которые необходимо предусмотреть на общественной территории.
В результате анкетировании было опрошено 198 человек, из них 68 (З4%) -

мужчин и 1З0 (66О^) - женщин.
Наиболее значимыми задачами по развитию общественной территории

Набережная по ул. Щемьяна Бедного
48% опрошенных считают повышение туристической привлекательности и
привлечение дополнительных инвестиций;
3l % опрошенных считают - повышение эффективности использования территории
создания современной зоны
21% опрошенных считают
развитие событийности.

Задачи по развитию территории -

Набережная по ул. ,Щ. Бедного

3адачи по развитию территории - Набережная по ул. fl. Бедного
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Предложения по мероприятиям, которые необходимо предусмотреТь по

обустройству набережной, распределились следующим образом:

l--
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2. Также с целью вовлечения граждан в решении вопросов развития
ТеРрИтории быJ7а организована работа по взаимодеЙствию с жителями в режиме
ОНЛаЙН с использованием информационно-телекоммуникационной сети (Интернет)).
Приём предложений организован в формате онлайн-голосования на официальном
сайте администрации раЙона, группах соци€rльных сетей <ВКонтакте>,
<Одноклассники)), а так же гугл-анкета.

3. 02.04,2020 года в киноконцертном з€Lпе <Космос> были проведены
общественные слушания, в которых приняло участие 40 человек. На общественных
сЛУшаньях рассмотрели дизаЙн-tIроект набережноЙ, где было принято решение
диЗаЙн-проект доработать. Также участники слушаний изъявили желание
участвовать в реализации проекта (высадка деревьев, цветов) и согласие принять
участие в субботниках.

4, 08.04.2020 года было организована встреча фокус групп рЕtзных
орГанизациЙ города для выявления видения р€lзвития территории, для определения
их интересов и потребностеЙ. В участии приняло 56 человек (N4БУ (IJБС
Карасукского района НСО) (25 человек); ОР <Союз женщин)> Карасукского района
(3l человек). Участники предложили: создание места за наблюдением гнездования и
обитания редкой птицы утки савки, занесенной в Красную книгу; место для
организации фотовыставок, мастер-классов, мероприятий исследовательского
характера, а также удобное место для организации массовых мероприятий.

В течение 20 дней приняло участие l 625 человек, что говорит о привлечении
широкой группы граждан и общественности.

Исходя из гIроведенной работы с общественностью, принято предложений:
через пункты приема | 204 шт. прием предложений, поступивших на
общественных слушаньях 40шт., от фокус-группы 56шт., из опрошенных
(анкетирование) на улицах города - 198шт., путем проведения онлайн-голосования

- l27 шт.
11редложения содержат следующий комплекс мероприятий:

- обустройство набережной из тротуарной плитки;
- устройство пирса для наблюдения за утками, запускания корабликов;



- место для организации фотовыставок;
- установка урц, скамеек;
- пешеходные зоны (тротуар);
- парковочные зоны для автомобилей;
- зона для проведения массовых прЕlздников (плац);
- озеленение;
- освещение и т.д.

Второй вопрос: Зеленков С.В. - озеро в центре города является интересным
объектом для ландшафтного проектирования. В летний период образовательными
учреждениями, сотрудниками МЧС России проводятся профилактические акции для
детеЙ школьного и дошкольного возраста (<Безопасность детства), <<Правила
поведения на водоёмах>>, <Вода - безопасная территория)). Суломолельное
объелинение "Щетская флотилия" МОУ ДО детско-юношеского центра
Карасукского района проводит испытание своих судомоделей, организовывает
соревнования по судомодельному спорту. Организовывает своим воспитанникам
(корабелам) спуск на воду на тренерском катере и швертботе "Оптимист". Таким
образом, необходимо включить в концегIцию дизайн-проекта площадку с пирсами
для занятий суломодельным спортом. Фактически в центре города можно создать
условия солержательного отдыха для детей и подростков не имеющих возможность
выехать в загородные оздоровительные лагеря. Созданные условия помогут
реализовать рекреационную территорию, наполненную современной
инфраструктуроЙ, учитывая смешанность функций (культурно-развлекательная,
парковая, спортивная и др.).

Выступил Шило В.А.- заведующий, Карасукского стационара Учреждения
Российской академии наук Института систематики и экологии животных СО РАН:
Особую значимость имеет Малое Банное озеро. Тула ежегодно прилетают гнездится
водоплавающие птицы, в том числе занесенные в Красную Книгу России. На озере
Банное легко доступны для наблюдений многочисленные водоплавающие птицы,
кряква, крсноголовый нырок, хохлатая чернеть, широноска, шилохвость. Здесь
встречается занесенный в Красную книгу красноносый нырок, а также редкие
куJlики - IJIилоклювка и ходулочник. Из обитателей озера наибольшую значимость
имеет савка. Эта утка занесена в Красную книгу России, Красную книгу
Новосибирской области, а также включена в Красный список МСОП, Приложение 2
СИТЕС. Исследования по биологии этого вида и разработке способов его
сохранения включены в различные международные программы. Особую значимость
озеру придает то обстоятельств, что здесь наблюдается наибольшая в регионе
плотность гнездования савки и ее выводков. Для выполнения международной
программы Евроазиатской Ассоциации Зоопарков и Аквариумов по сохранению
саки начаты работы по выпуску на озеро савок, полученных и выращенных в
вольерах. Исследования проводят Институт систематики и экологии животных СО
РАН совместно с Новосибирским зоопарком имени Р.А. Шило и МОО
<Экологический центр Стриж>. В эти природоохранные работы будут вовлечены
местные жители разного возраста, а также образовательные и общественные
организации города Карасука. Это дает возможность заниматься не только
активным отдыхом, но и краеведением, наблюдением за гIернатыми.

Предполагаемый проект будет направлен на практическую реа-пизацию
понятия <I_{ветущий край>, при исполнении которого будут созданы оптимальные
условия взаимодействия человека и природы. При выполнении рукотворного плана



работ булет сохранен не только естественный, но и приняты меры по его очистке от
мусора и других следов антропогенного воздействия, осуществлена дополнительная
охрана животных, созданы площадки для наблюдений за птицами, организованы
просветительские мероприятия для жителей города.

Заместитель председательствующего Зеленков С.В. предложил комиссии с

учетом гIоступивших предложений от населения города определить перечень
мероприятий, которые целесообразно реализовать на данной территории.

Решили:
Решение комиссии принимаются простым большинством голосов членов

Комиссии, принявших участие в ее заседании. При равенстве голосов голос
председателя Ком иссии является решающим

1) Итоги приема предложений от населения по мероприятиям, которые
целесообразно реаJIизовать на общественной территории Набережная по ул.
Щемьяна Бедного в рамках ре€Lпизации проекта создания комфортной среды принять
к сведению.

2) Определить перечень мероприятий, планируемый ре€tлизовать на
общественной территории * Набережная по ул. Щемьяна Бедного:
- скашивание камыша;
- укрепление и поднятие прибрежной территории;
- произвести отсыпку грунтом;
- произвести укрепление набережной;
- обустройство набережной из тротуарной плитки;
- предусмотреть пешеходные зоны (тротуар);
- площадку с пирсами для занятий судомодельным спортом;
- размещение видового пирса для наблюдения за утками;
- парковочные зоны для автомобилей;
- установка м€Lпых архитектурных форrvr (ур", скамеек);
- обеспечение освещения территории (садово-парковые фонари);
- озеленение и т,д.

Заместитель председателя комиссии л@/
Секретарь комиссии М/. 

/
С.В. Зеленков

Н.А. Зайцева


